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Arlette, retraitée. Je suis électro-sensible depuis trois ans et demi suite à une 
malfaçon pour une réparation de VMC dans mon appartement.
État confirmé par le professeur Belpomme à Paris en 2013. Depuis ce jour, je vis 
un "calvaire". Je subis tous les branchements électriques des voisins. Chez moi, 
tout est débranché.
La Wifi, téléphone DECT sans fil etc. me sont tout autant nuisibles.
Ce ne sont pas forcément les mêmes sources d'ondes et symptômes pour d'autres 
électrosensibles. Ce qui rend ce handicap très complexe.
Je me réfugie sous un baldaquin anti-ondes qui m'a coûté très cher quand celles-
ci deviennent trop envahissantes et douloureuses et c'est à tout moment...
Depuis ce jour ma vie est devenue une sorte de prison sous contrôle "des ondes" 
qui m'assassinent.
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